

29.5.2020

Inspiration während der Selbstisolation: Victorien Cayzeele

Während der weltweiten Ausgangssperren aufgrund von Covid-19 und den massiven Anstrengungen zur Verlangsamung der Viruspandemie, wie den Aufforderungen der Gesundheitsbehörden zur Selbstisolation und Einhaltung sozialen Abstands, haben wir uns ein neues Format überlegt, das unser internationales Gemeinschaftsgefühl stärken soll. Wir wenden uns an Freunde, Kollegen, Mitarbeiter, Partner usw. aus unserer Industrie mit der Bitte, ihre #StayatHome- und #QuarantineandChill-Aktivitäten und -Ideen während dieser außergewöhnlichen Zeit mit uns zu teilen.

Victorien ist ein hochtalentierter und vielbeschäftigter junger französischer Licht- und Set-Designer, der mit einer Vielzahl von kreativen und interessanten Künstlern bei unterschiedlich großen Touren zusammenarbeitet ... von Clubs bis Stadien! Das Jahr über ist er die meiste Zeit unterwegs oder bei Proben. Zuletzt arbeitete er mit Soprano, Etienne Daho und Vitalic. Als in Frankreich die Ausgangssperre verhängt wurde, beendete er gerade die Proben mit dem multidisziplinären Künstler Aloïse Sauvage, der Musik mit Artistik verbindet. Gleichzeitig arbeitete er an einem Einzelevent mit Soprano, begleitet von 15.000 Sängern! Aktuell wäre er eigentlich mit dem französischen Pop-Duo AaRON auf Tour.

Robe: Wo bist du gerade?

Victorien: Zuhause in Paris, wo mein Büro und Kreativstudio ist.

Robe: Wie verbringst du Zeit in der Isolation?

Victorien: Mit vielen Dingen – schlafen, ein Gleichgewicht zwischen Beruf und Freizeit finden, wieder Zeit für mich und meine Lieben haben, Grillabende auf der Terrasse organisieren, Heimwerkerarbeiten erledigen, aufräumen... und schließlich alle Dinge tun, für die ich normalerweise keine Zeit finde.

Robe: Was ist das Kreativste, das du während der Isolation machen kannst?

Victorien: Ich arbeite vor und dehe zu, dass ich gut vorbereitet bin, wenn alles wieder losgeht. Das heißt, dass ich mir Zeit für kommende Projekte nehme und sie vorbereite und ausarbeite und auch über kreative neue Ideen für potenziell kommende Touren nachdenke.

Und ich verbessere meinen persönlichen Arbeitsablauf – Präzision, Detailgenauigkeit und alles, was mir hilft gleichermaßen kreativ und effizient zu sein. Ich versuche über den Tellerrand hinaus zu sehen und neue Visualisierungsmöglichkeiten, neue Software und neue Methoden zu entdecken.

Es macht Spaß Neues zu lernen!!

Robe: Kümmerst du dich während der Corona-Krise um jemanden wie Familie, Nachbarn oder Freunde?

Victorien: Ich bleibe mit meiner Familie in Kontakt. Vor Ort kümmere ich mich um meine Freundin, meine Mitbewohner und die Vögel, die ich auf der Terrasse füttere und denen ich einen Rückzugsort in der Stadt biete!

Ich kann es gar nicht abwarten, wieder Freunde, Künstler und Crews auf Tour zu treffen.

Robe: Hat Sie jemand seit Beginn dieser Krise besonders inspiriert?

Victorien: Inspiriert eigentlich nicht so sehr, aber es gibt eine Menge Leute, denen ich Respekt zolle, wie z.B. dem Pflege- oder dem medizinischen Personal – Ärzte, Krankenschwestern, Helfer, Forscher und im weiteren Sinn alle Personen in vorderster Linie, die mit ihrer Beistand und ihrem Genie helfen diese Krise zu bewältigen!

Robe: Was ist für diese Zeit deine Empfehlung oder dein Lieblings- Buch / Film / Netflix oder TV Serie / Virales Video / Spiel / Musik?

Victorien: Ich beginne gerade mit Moby's (Superstar DJ und Musiker) neuem Buch Then It Fell Apart (dem zweiten Teil seiner Memoiren) und schaue mir House of Cards (amerikanischer Polit-Thriller und Web-TV-Serie) auf Netflix an, was ziemlich süchtig macht.

Ich höre viel meiner Lieblingsmusik und schau von Zeit zu Zeit auf Instagram bei LimeLightWired rein (einer Lighting-Community über Neuheiten mit humorvollem Blick auf unsere Industrie), was echt lustig ist.

Robe: Was möchtest Du als Erstes tun, wenn die Krise überstanden ist?

Victorien: Meine Familie und meine Nichte treffen, mit Freunden einen Drink gehen und dann ab ans Meer!

Robe: Eine eigene Frage/Antwort, eine Solidaritätsbotschaft oder etwas, das Du gerne sagen möchtest?

Victorien: Ich hoffe, dass wir an dieser Situation wachsen werden!

Jetzt ist der perfekte Moment einen Schritt zurückzugehen und unsere Lebensweise zu überdenken. Ich denke wir sollten diese Möglichkeit nutzen, um unsere Art zu Leben und zu Arbeiten zu ändern und mehr Harmonie zu schaffen und zu teilen.

